

Conferencia del Profesor Fernando Ferrari, de la Facultad de Psicología de la Universidad Nacional de Córdoba (Argentina)

El martes 21 de enero, se celebró en el Salón de Grados de la Facultad de Educación una interesante conferencia sobre el tema ***“Nuevas técnicas cuanti-cualitativas asistidas por software para una historia cultural de las ciencias humanas”***. El conferenciante fue el Dr. Fernando Ferrari, Profesor de la Facultad de Psicología de la Universidad Nacional de Córdoba (Argentina), quien ofreció ideas muy sugerentes sobre la aplicación a la investigación histórica de las llamadas “Humanidades Digitales”

Esta conferencia se organizó conjuntamente por la Facultad de Psicología y el Departamento de Historia de la Educación y Educación Comparada de la UNED.

